
95學年度學雜費收費標準調整說明會 

會後各單位補充回覆說明 

第一場  蘭潭校區   

Q1：學校可否充實圖書資源，多購買新書？ 

圖書館回覆： 

1. 圖書館在校長的大力支持下，近年皆積極擴充圖書資料。本館 93年及 94年

皆獲教育部補助款 1,500萬，悉數用於增購圖書資料。本年度並由本校統籌

款提撥 2,050萬購置圖書，以促進圖書質與量的成長。 

2. 本館 94年度中文圖書增加 20,372冊，西文圖書增加 7,991冊，總共增加 28,383

冊圖書；95年度至五月底止中文圖書增加 9,039冊，西文圖書增加 4,910冊，

總計增加 13,949冊。目前本校中文圖書總數為 380,532冊，西文圖書總數為

85,511冊，合計館藏總數量為 466,043冊。 

3. 館藏的充實非一蹴可躋，除了繼續積極爭取經費外，亦希望讀者踴躍推薦專

業書目，以滿足新生所需求的圖書資源。本館目前圖書推薦的管道如下，歡

迎多加利用： 

（1） 由各系所推薦書目給學院，學院彙整後依採購優先順序，交給圖書館

採編組採購。 

（2） 以班級名義推薦與學習相關之專業圖書，每學期每班 15冊。 

（3） 讀者可於本館網頁上線上推薦書目。 

 

Q2:學生圖書逾期，其罰款用途為何？ 

圖書館回覆： 

圖書逾期作業，處理費繳交校務基金統一處理。 

 

Q3：食品科後面停車場，明顯停車位不夠，許多同學都停在走道上，尤其下雨

天路滑特別危險，學校是否有改善方法？ 

總務處回覆： 

    食科館後側停車場車位不足問題，現已規劃於綜合教學大樓側門前之機車道

右側增劃停車位，以應同學需求。 

 

Q4：水生系外面停車場及道路整修問題，學校如何改善？ 

總務處回覆： 

    水生館前道路整修部分已併入本校 95年度校區道路整修工程評估。水生館

左側停車場因礙於經費考量，本年度並無擴建計畫。 

 



Q5：車輛違規所繳罰款，其用途為何？ 

車管會回覆： 

   車管會收入除支付本身之文具開銷外，其餘款項皆用於車場建設及維護支出。 

 

Q6：學校應該將所做的事也讓同學知道，並廣為宣導，如此才有良好的互動。

學校也可以將中長程計畫舉辦說明會，讓學生在求學期懷抱學校願景，並予

以支持，離開學校後也可以看到學校的成長。 

研發處回覆： 

1. 查本校中程校務發展計畫 94-98學年度計畫，係 94年 6月編印完成後，旋即

於本校研發處網頁公告，至今上掛至網站約一年時間，合先敘明。 

2. 近一年本校欲規劃新建大樓或設施較多，業經 94學年度第 2次校務發展委員

會議決議，有關新建工程及經費需求部分請總務處重新檢視在案；本處俟總

務處重新審視校園整體規劃報告書內容後，修正本校中程校務發展計畫，屆

時除加強宣導外，並將新版中程校務發展計畫書上掛至本校網站，供各界參

閱。 

 

第二場  民雄校區 

Q1：民雄校區電算中心電腦老舊問題？ 

電算中心回覆： 

     民雄校區電腦教室將於暑假後更新一間教室電腦設備。 

 

Q2：游泳池應改善循環式排水問題？ 

體育室回覆： 

     游泳池水質安全，一直都有專業人員做嚴格的管控，可以安心使用。 

 

第三場  民生校區 

Q1：民生校區圖書館雜誌資源太少，有些雜誌（如國家地理雜誌）已被取消或

已一個月沒換新？ 

圖書館回覆： 

    中國國家地理雜誌自 2006年 1月出刊後，出版社一直延誤出刊，所以不是

延誤一個月，而是 5個月了！因延誤太嚴重，目前早已取消此刊訂購，改訂美國

國家地理雜誌。至於期刊太少問題，基本上，民生校區是原本林森校區的管院學

生為主要使用者，目前民生校區除了教育部分期刊沒訂，休閒性期刊幾乎都有保

留，只要同學提議的中文專業性期刊幾乎都會考慮訂購，但目前很少有同學建議

中文管理的專業性期刊。 

 



Q2:管院兩棟教室大樓之間無遮雨棚，這幾天下雨，走廊一直滴水，影響學生上

課心情，且本校區缺乏停車棚，請採取補救措施並給予確切完工時間？  

總務處回覆： 

本校民生校區管理學院 B棟大樓中庭採光罩工程已於 3月間設計完成，將俟

土建工程完成正式驗收後立即施作。 

 

Q3:為什麼民生校區僅規劃一棟宿舍，且僅有 3層樓？ 

總務處回覆： 

民生校區明德樓結構加強及整修後續工程為舊有建築物改建，是否另有學生

宿舍新建工程需求，擬請學務處再行評估。 

 

Q4:民生校區冷氣管理可否參考林森校區模式解決？ 

總務處回覆： 

1. 經洽詢林森校區有關教室冷氣管理，係由總務處聘用工讀生依每日上課時間

開啟教室並抄錄電錶度數，使用完成後鎖門登錄使用度數據以向各班班費收

取。因人力成本問題，已經 2-3年未再實施。 

2. 近聞本校校園 IC小組因應改制為 IC發展委員會並針對各項管控研究對策，

俟校方政策確立後，再檢討人力據以執行。 

3. 目前由聯合辦公室早晚負責開鎖教室，冷氣則各班級自行管理。 

 

 Q5:管院科系少，在課程的選擇上常受到限制，例如體育課就不像其他校區有較

多的課程（如桌球、羽球）選擇？ 

體育系回覆： 

    目前學校並無羽球與桌球場，體育系將與體育室研究新增其他體育項目，以

符合體育課程與學生需求。 


